

PROCES VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE

Du samedi 18 juin 2022 à 10h30

Salle EBC, à Echallens

Présents : Le comité composé de : Agnès PITTET (présidente et responsable buvette), Virginie BONNEMAIN (Vice-Présidente), Alexandre BRAND (caissier), Eric HEINIGER (secrétaire), Stéphanie PRELAZ (responsable OT), Eric Schoen (responsable équipement). Les membres selon liste de présence annexée au présent procès-verbal.

1. Ouverture de l'Assemblée générale et adoption de l'ordre du jour

La présidente ouvre la séance à 10h40. L'ordre du jour est approuvé sans modification. Sur les 221 membres actifs du club, 34 sont présents, 54 se sont excusés.

2. Rapport de la présidente et du directeur technique

La présidente Agnès Pittet :

Les inscriptions pour cette nouvelle saison nous font espérer un championnat dans la plus pure tradition.

Mais le trouble-fête refait son apparition et nous contraint à former une seule équipe séniors masculine qui évoluera en 3^{ème} ligue. Petit à petit les restrictions tombent, ce qui permet d'étoffer cette équipe avec les joueurs qui peuvent reprendre le chemin des paniers.

Le mouvement Jeunesse a pour sa part pu s'entraîner et participer aux championnats à l'exception des U20 qui ne comptait pas suffisamment de joueurs. Nous les avons invités à rejoindre les Séniors.

Les subsides reçus de Swissbasket ont été attribués aux catégories concernées. Notre caissier, Alexandre Brand, se tient à votre disposition pour plus de précisions.

Je profite de ce temps de parole pour remercier mes collègues du comité, les coaches et assistants, les arbitres mini et toutes les personnes qui consacrent du temps pour que notre club continue d'exister.

Je vous remercie de votre attention et passe la parole à Ludovic Saulet, notre responsable technique.

A. Pittet

Le directeur technique Ludovic Saulet :

Avant toute chose, je souhaite adresser mes sincères remerciements aux joueuses et joueurs qui, par leurs efforts, leur présence et leur investissement motivent, animent et concrétisent quoi que l'on puisse faire dans le cadre de nos fonctions !

Comme l'a évoqué notre Présidente, la première partie de saison s'est déroulée avec le spectre du Covid et son lot de complications. Je pense que nous en avons tous assez entendu parler et qu'il n'est pas nécessaire de revenir ici sur les aléas de cette période.

Sportivement !

Des plus petits au plus grands

Notre club à la chance d'avoir trouvé en la personne de Christof une personne ayant l'envie et la capacité d'investissement essentielle à l'encadrement de nos très jeunes U6 ! C'est avec joie que leur saison s'est terminée par un tournoi qui fut, je l'espère, une belle expérience pour ces petits basketteurs ! La saison prochaine, la quasi-totalité de ce groupe passera en U8 et sera de nouveau coaché par Christof. Nous sommes impatients qu'ils puissent revivre le plaisir de jouer contre d'autres équipes.

Pour les catégories à venir à savoir les U8/U10 et U12, je précise que, globalement, le nombre de matchs effectués durant la saison fut radicalement réduit par le déficit de tournois organisés à cause du Covid

Les U8 menés par Marija ont alterné les grandes victoires et défaites formatrices, à cet âge ou la concentration peut énormément changer le cours des parties disputées. Quoi qu'il en soit l'énergie que dégage une équipe de cet âge reste toujours un bonheur à regarder et offre de belles promesses d'avenir !

Les U10 habilement menés par Marija et Yves ont, je l'espère, durant les quelques tournois qu'ils ont pu disputer, confirmé leur intérêt pour la pratique du basket. Quelques défaites mais aussi de très belles et larges victoires ayant donné lieu à des joies dont seuls les enfants de cet âge ont le secret ! Ils ont également participé à un tournoi à Blonay duquel ils sont revenus avec une jolie coupe qui agrémente désormais notre armoire à trophées !

Les U12 et leur effectif tellement fourni, qu'ils ont pu former deux équipes, ont pour leur part effectué une intéressante saison, à un âge où le basket devient plus qu'un simple jeu. Leurs coachs Dali et Lothaire ont, parallèlement aux tournois officiels, pris le temps d'organiser plusieurs matchs amicaux. Au fil de leurs différents matchs, ils ont réussi le bel exploit de gagner la totalité de leurs matchs à la maison lors du tournoi organisé ici en décembre avec un 4 sur 4. Enfin, sur la fin de la saison, une U12 féminine éphémère s'est constituée et a eu le plaisir de disputer quelques rencontres durant lesquels, malgré le peu de temps passé ensemble, les joueuses ont offert de beaux matchs !

Les U14 féminines ont débutées la saison par un trophée lors de la coupe Coteau du soleil à Vétroz, invaincues jusqu'en janvier, elles se sont même fait le plaisir de battre ELFIC Fribourg dont l'équipe senior est championne de Suisse ! La suite du parcours se dessine

par l'accomplissement d'un bel et certain exploit en amenant leur groupe, constitué il y a peu, jusque que dans les derniers carrés du niveau national ! Menées par Georges et animées d'une réelle force collective, elles ont su franchir les étapes et aller chercher dans l'adversité le superbe résultat final que ni elles ni le club ne sommes prêt d'oublier !

Les U14 masculins se sont offert une forte progression ! Après une première partie de saison en dents de scie, ils ont accompli une deuxième partie de saison solide durant laquelle une seule défaite s'est inscrite au tableau. Avant le dernier match, nous pensions, à tort, que les égalités se départageraient au total des points et ils ont réalisé un dernier match incroyable qui s'est soldé par un score étant celui du plus grand nombre de points marqués et du moins de points encaissés sur l'ensemble des matchs de leur groupe. Au final, ils terminent 2^{ème} de leur groupe à égalité de points avec le 1^{er}.

Les U16 coachés par Mazen, dont c'était la 1^{ère} saison, ont d'abord vécu une première partie de saison durant laquelle, faute au Covid, ils n'ont pas pu disputer de compétitions. Cette période, certes frustrante, leur a permis de s'offrir une forte progression autant technique que physique et de s'approprier une aisance tactique au sein de leur collectif. Ainsi la 2^{ème} partie de saison fut une incontestable réussite, en témoigne leur parcours sans faute qui leur permet de s'offrir une première place de leur groupe indiscutable.

Les U18 entraînés par Vincent ont également connu un début de saison sans compétition. Ensuite, malgré quelques démissions mais avec l'arrivée de quatre joueurs d'Yverdon, ils ont construit une équipe dont le collectif a été la force et leur a permis de faire bien plus que de la figuration dans un groupe qui contenait également des U20 ! D'ailleurs, deux matchs contre des équipes de cette catégorie d'âge se sont soldés par de courtes victoires des plus grands et ont à chaque fois renforcé la conviction que cette équipe U18 d'Echallens avait un gros potentiel ! Ils terminent 4^{ème} de leur groupe U18/U20 et s'offrent ainsi une place pour les finales vaudoises qui se dérouleront ici même à Echallens le weekend prochain.

Enfin la 3LM a accompli une solide saison. Comme l'a évoqué notre Présidente, cette équipe a dû se refondre avec des membres de l'ancienne 2LM. Suite au Covid, de nombreux matchs donnant lieu à de nombreuses victoires ont amené nos seniors à décrocher la 2^{ème} place de leur groupe. Ce résultat vient capitaliser et sportivement confirmer le collectif intéressant que nous devrions faire découvrir aux plus jeunes que détient cet effectif.

Avant de conclure cette intervention, quelques mots concernant l'avenir. L'année prochaine une U16 féminine va venir renforcer notre présence dans les championnats ! Nous en sommes plus que ravis et espérons que celle-ci est les prémices d'un futur sénior féminine ! À ce titre, je remercie Georges pour son travail de recrutement dans la région afin d'étoffer cette U16. Les U14 féminines seront pour leur part, coachées par Claude et Leatitia à qui je souhaite une sportive bienvenue !

Pour conclure, outre la bonne ambiance générale dégagée au travers des différentes catégories ! Je tiens à féliciter encore une fois l'ensemble des joueurs, joueuses et coachs pour le bilan sportif de cette saison ! En effet, Notre Club fait état d'un bilan de victoire positif et s'est même offert plusieurs weekends durant lesquels toutes les équipes engagées remportaient leur match !

Je termine avec un simple et unique mot pour l'ensemble des actrices et acteurs de ce club ! Du terrain à l'administratif sans oublier les parents et famille de celles et ceux qui font le jeu au sens large, qui accompagnent et supportent durant les matchs... MERCI !

L.Saulet

3. Nomination de deux scrutateurs

Christian Ballif et Jean-Paul Georgi.

4. Adoption du procès-verbal de l'assemblée 2021

Le procès-verbal est approuvé à l'unanimité.

5. Rapport du caissier

Le caissier Alexandre Brand nous fait son rapport (Voir annexe « Rapport financier 2021/2022 Echallens Basket Club »).

6. Rapport des vérificateurs de comptes

Steve Imfeld au nom des vérificateurs des comptes nous confirme la bonne tenue de ceux-ci ainsi que leur exactitude et d'en donner la décharge au comité (Voir annexe « Rapport financier 2021/2022 Echallens Basket Club »).

7. Approbation des rapports de la caissière et des vérificateurs de comptes et décharge au Comité

Les comptes sont acceptés à l'unanimité.

8. Cotisations 2021-2022

Pas de changement par rapport à l'année précédente.

9. Présentation et adoption du budget 2022-2023

Le caissier Alexandre Brand nous présente le budget pour l'exercice à venir (Voir annexe « Rapport financier 2021/2022 Echallens Basket Club »).

Cédric Imfeld demande si l'assemblée peut accepter un budget déficitaire pour le club et pour la salle. Après discussion il est demandé au comité de proposer un budget plus optimiste (sans Covid).

Le budget est refusé par 8 voix contre, 5 pour, les autres personnes présentes s'abstiennent.

Un nouveau budget sera soumis le plus tôt possible par voie électronique.

Le nouveau budget (Voir annexe Budget 2022-2023 V2) est accepté au 08.07.2022

10. Elections du Comité, des vérificateurs de comptes et des suppléants

Virginie Bonnemain et Stéphanie Prélaz étant démissionnaires le futur comité se composerait comme suit :

Jean-Paul Georgi se propose pour la place de resp. OT

Blaise Rittmeyer se propose pour la place J+S

Ludovic Saulet se propose pour la place de vice-président

Les propositions pour les nouveaux membres + les réélections des anciens membres du comité sont acceptées à l'unanimité

Election des vérificateurs des comptes et des suppléants

1^{ère} vérificatrice Muriel Heiniger, Vanessa Glauser est 2^{ème} vérificatrice et Véronique Kissling comme suppléante.

11. Propositions individuelles et divers

- a) Les membres présents nous demandent de plus les solliciter pour les manifestations di club.
- b) Agnès nous annonce qu'elle aura moins de disponibilité pour la buvette pour la saison à venir.
- c) Les joueurs de la 3LM s'il est possible d'avoir une clef pour accéder au frigo du club. Une clé sera mise à disposition.
- d) Agnès démissionnera de sa place de présidente à la fin de la saison 2022-2023. Ludovic la remplacera. Nous recherchons un futur directeur technique.
- e) A la demande de l'AG, il est demandé d'envoyer un mail à tous les membres du club pour soutenir l'initiative "Pour une politique sportive vaudoise ambitieuse"
- f) Est-ce qu'il y aura une équipe U20 pour la saison 2022-2023 ? La réponse est normalement, oui, les équipes U18 et U20 seront fusionnées.

La séance est levée à 12h15 et s'est poursuivie par un apéritif.

Le secrétaire

Eric Heiniger



